

Comunicado de la junta democrática

París, 9. — El pleno de la junta democrática de España ha remitido a la prensa hoy el texto de un comunicado sobre la reunión celebrada en París.

En el comunicado se dice que en la sesión plenaria que tuvo lugar los días 7 y 8 de enero, bajo la presidencia del señor Antonio García Trevijano, se examinó la actual situación política en España y se aprobó el informe que so-

bre la misma presentó el coordinador de la junta.

La conclusión principal de dicho informe se refiere a la necesidad de realizar la unidad orgánica de la oposición y en este sentido el pleno ha aprobado la propuesta dirigida a la plataforma de convergencia democrática y ha concedido un amplio margen de confianza a la comisión permanente para llevar a cabo la negociación unitaria. (Efe.)